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L'anno Duemilaventi<lue, il giomo YÉrfi-{ !€-t aet nese Oi M,4€6CC ,
è convocata alle ore O9,0cnella sede istituzionale di Palazzo VII Aprile - Piazza
della Repubblica, la l^ Commissione Consiliare "Affari Generali ed Istituzionali-
Personale - Politiche Comunitarie - Società Partecipate", per discutere gli
argomenti posti all'ordine del giomo - giusta nota Prot. n. del

La seduta si apre alle ore 0?,21.1 Si chiude alle ore .,2 0,,1r
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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE

"AFFARI GENERA.LI E ISTITUZIONALI LAVORO PERSONAL,I.,

POI-ITICIII] COM UNI I \ R I I SUCIETA PARIECIPAIE"

Verbale no 29 del 26/0512022
ll Plesidente Avv. Pietro Giacalone, verificata la regolarità della convocazione (nota prot.
n.51026 del 09/05/2022) e constatato il raggiungimento del numero legale, alle ore 09.24
dichiara aperta la seduta della Commissione Consiliare "Affali Generali e Istituzionali -
Lavoro Personale PoliticheComunitarie SocietàPartecipate".
In assenza del dipendente dott. Giancallo Marino, svolge le funzioni di segretaria
verbalizzante pro-tempore la dipendente dott.ssa Antonella Palermo.
Sono presenti in auìa, oltre al Presidente Giacalone, i consiglieri Mafiinjco Elia, Cavasino
Pìetro, Fernandez Massjmo, Roddquez Malio, Titone Vanessa. Alle ore 09.28 raggiunge la
Commissione 1l Cons. Milazzo Eleonora.
Il Presidente intraprende Ia trattazione della proposta avente per oggetto "Relazione
sull'attività dell'Esperlo del Sindaco ai sensi dell'afi.14 della L.R. N713.2 e ne da lettula. Si
prosegue con Ia lettula della Relazione del Dott. Briante il quale descrive la prima fase del
percorso di lavoro nella quale è stato realizzato un sensibile recupero delle risorse, a rischio
di revoca, e un riequilibrio delle risorse disponibili. Nello specifico si è trattato di
riorganizzare e di programmare la cifra di € 2.485.780,00 del Pon Inclusione 201712020 del
Fondo di povertà 2018/2019 awiando una conceftazione con il Ministero del Lavoro al fine
di programmare i residui di spesa fino a ottobre 2021. Ulteriore ìmpegno, loftemente
condiviso dal Sindaco, rappresentato dall'Esperro è stato quello di dedicare attenzione al
piano di ralfozamento e stabilizzazione dell'equipe muìtidisciplinare che rientra tra i livelli
essenziali del Pon lnchisione e che cedifica gli obiettivi di qualità sociale che il Con.rune
persegue. Nella relazione vengono evidenziati i ritardi con la Regione per l'attuazione del
Piano di Zona e quelli accumuiati nei precedenti anni che hamo costretto l'attuale
Amminislrazione a procedere celermente alla fase di conceftazione, così da garantire una
suffrciente condivisione di informazioni tra gli organismi istituzionali e ed il Terzo Settore e

gli enti terzi.. Ciò ha comporlato I'avviamento della programmazione del Piano del 2021.
L'ultimo obiettivo ha avuto quale oggetto la presa in carico dei Sen izi del Piano Nazionale
Azione e Coesione (PAC). In dala 1510212019 infatti era stato tentato iÌ recupero di risorse
non spese e un piano integrativo veniva presentato soltanto in data 1510712020. ciò risultava
awiato solo parzialmente e con djversi parametri di spesa verilicati. Per mezzo di una
coretta rimodulazione e una riprogrammazione dei tempi è stato avviato il Piano d'Infànzia
che sana precedenti incoerenze amministrative di € 1.033.155,00. Alla stessa maniera si è

attuata una modifica del cronoprogramma del Piano Anziani che ha reso possibile una
rendicontazione di € 377.000,00. Interviene il Consigliere Rodriquez che esprime la volontà
di ascoltare il Direttore di Ragioneria per verificare la congruità deglì importi indicati nella
relazione.
A questo purlto, non essendoci altri consiglieri che chiedono di parlare, il Presidente
Giacalone alle ole 10.18 dicl.riara chiusa la seduta. Del ché, a cura de1 segretario, la
redazione del presenle r erbale. che r ie 'e -ouo.critto.
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